

Unsere Highlights des Monats Oktober

2.c Klasse

Im Monat Oktober befassten wir uns intensiv mit den Rechten der Kinder. So beehrte uns gleich zu Monatsbeginn das Team der Kinder- und Jugendanwaltschaft und erarbeitete mit den Schülerinnen und Schülern im Rahmen eines Workshops das wichtige Thema „Kinderrechte“.



Bald darauf besuchten wir das Kinderrechte-Theater „Frieda, Enkelin des letzten Ritters“. Die Schülerinnen und Schüler lernten dabei nicht nur sehr viel über Kinderrechte, der Besuch der Vorstellung bereifete ihnen auch großen Spaß.



Im Oktober hieß unser Experiment des Monats „Der Geist in der Flasche“.

Die Kinder lernten Hefepilze und deren Funktion beim Backen kennen.



Und ein besonderes Highlight war Claudias Besuch. Mit ihr durften die Kinder Frottagen aus getrockneten Herbstblättern gestalten.



Am 25. Oktober starteten wir in die wohlverdienten Herbstferien.

Wir freuen uns auf eine Woche voller Entspannung, Spiel und Spaß und warten gespannt, was das kommende Schulmonat für uns bereithält.

